

## **40 Jahre Ulzburg-Cup**

15.03.2016 11:19

Hiermit lade ich Sie herzlich ein zur Eröffnung der Ausstellung „40 Jahre Ulzburg-Cup“. Erich Eggenstein, Gründer des Ulzburg-Cups, hat Zeitungsartikel und Fotos gesammelt und damit auf Stellwänden Highlights aus 40 Jahren Cup-Geschichte zusammengestellt. Zur Eröffnung wird der Bürgermeister ein Grußwort halten. Die Ausstellung wird für die Bürgerinnen und Bürger im Rathaus bis Ende April während der Öffnungszeiten zu sehen sein. Die Eröffnung der Ausstellung findet statt am: 22. März 2016, um 14:30 Uhr im Foyer des Rathauses Rathausplatz 1 24558 Henstedt-Ulzburg. Interessierte Besucherinnen und Besucher sind hierzu herzlich eingeladen.